



Rallye Auto International Baie-des-Chaleurs

28 au 30 juin 2024 / June 28 to 30th 2024

Date : 26/Juin/2024

Heure : 19h00

Sujet : Bulletin 04

Document No : 1

Sujet/Subject

Déjeuner et banquet / Breakfast and banquet

De/From : Coordonnateur / Coordinator

À/To : Participants Rallye Baie-des-Chaleurs Entries

Nombre de pages / Number of pages: 1

Comme prévu, le **déjeuner des équipes** aura lieu le samedi 29 juin de 6h30 à 9h30 au QG. Le coût du billet est de 20\$/personne. Vous pouvez vous procurer vos billets à l'avance au kiosque des bénévoles lors de l'inscription du jeudi soir. Quantité limitée de billets.

As planned, the **team breakfast** will be held on Saturday June 29 from 6:30 am to 9:30 am at HQ. Tickets are sold for \$20/person. Tickets can be purchased in advance at the volunteer booth during registrations on Thursday. Limited number of tickets available.

Le traditionnel **banquet** aura lieu le dimanche 30 juin après la remise des prix à la Salle Adrien Gauvreau. Les billets qui ne seront pas attribués seront en vente au coût de 35\$/personne, et ce, après les inscriptions du jeudi soir au QG.

The traditional **banquet** will be held on Sunday, June 30 after the awards ceremony at the Salle Adrien Gauvreau. Unallocated tickets will be sold at HQ for \$35/person Thursday evening following the registrations